

« Je crois que mon Sauveur est vivant et qu'au dernier jour je me lèverai du tombeau et il me reconnaîtra. »

Marie-Louise BLONDIAUX †,
François † et Eugénie BLONDIAUX-DAMBRUNE, et leurs enfants,
Thérèse † et Samuel † DAMBRUNE-BLONDIAUX, et leurs enfants,
Cécile BLONDIAUX,
Agnès et Omer † WICQUART-BLONDIAUX et leurs enfants,
André et Geneviève BLONDIAUX-LECONTE et leurs enfants,
Gérard et Agnès BLONDIAUX-CHARLES et leurs enfants,
Roger et Annie BLONDIAUX-HOGEDEZ et leurs enfants,
Jean-Benoît † et Cécile † BLONDIAUX-FENART, et leurs enfants,
ses frères, sœurs, beaux-frères, belles-sœurs, neveux et nièces
Ses cousins et cousines,
Monseigneur JAEGER, Évêque d'Arras
Les prêtres et les diacres du doyenné de Béthune et Bruay-la-Buissière et du Diocèse,
Tous ceux qui l'ont accompagné,
ont la douleur de vous faire part du décès de

Monsieur l'Abbé Louis BLONDIAUX

Prêtre aîné

survenu à Locon, le mercredi 3 avril 2013, à l'âge de 85 ans et dans la 60e année de son sacerdoce.

Les funérailles religieuses auront lieu le samedi 6 avril 2013, à 15 heures, en l'église Saint-Maur de Locon, suivies de l'inhumation au cimetière de Richebourg, dans le caveau de famille.

Réunion en l'église à 14 h 30.

L'offrande tiendra lieu de condoléances.

Dans l'attente des funérailles, l'Abbé BLONDIAUX repose à son domicile.

La famille recevra de 15 heures à 18 heures.

62400 Locon - 42 rue de l'Egalité